

枚方市立桜丘中学校

学校だより

校長 墨川恵子 令和6年12月2日発行

(ホームページのブログはこちらからお入りください↓→)

<https://hirakata.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=2720040>



11月11日 公開授業・研修会

11月11日(月)2年生4クラスの授業を枚方市立学校に公開しました。小中連携の呼びかけもさせていただき、桜丘小学校、桜丘北小学校の先生方全員にお越しいただくことができました。市教委の先生方や、他中学校の先生にも授業を見ていただきました。

授業後は体育館で講師先生のお話を伺い、今回本校が取り組んだ「知識構成型ジグソー法」を用いた学習体験を教員グループで行ったり、参観された先生方から本校の授業についての感想をお聞きしたりと充実した時間を過ごし本校教職員一同は今後の授業をよくしていこうという意欲を高めることができました。

また、今回から生徒の学習委員会の皆さんにも公開授業に参加してもらいました。初めての取り組みのため、今回は来校者のご案内と2年生の授業の参観だけを役目としましたが、しっかり活動していました。

今後も小中連携して生徒のやる気を引き出す授業づくりに取り組んでまいります。

(下の写真は公開授業の様子です)



11月7,8日 2年生職場体験学習

11月7,8日に2年生の職場体験学習を行いました。コロナ禍以降、職業インタビューとして近隣事業所を訪問させていただいていましたが今年度は37の事業所の皆様のご協力により再開できました。

事業所の皆様からも「インタビューより体験してもらったほうがよかった。」「久しぶりに卒園生の顔が見られてうれしかった(認定こども園の先生より)」などありがたいお言葉を多く頂戴することができました。関係者の皆様に心から感謝を申し上げます。生徒の皆さんには実際に体験したことを自分の進路選択や生き方に生かしてほしいと思います。

(下の写真は職場体験をする生徒の様子です)



3年生の授業の様子(タブレット端末活用中)



1年生の授業の様子(期末テストに臨む)

